



園だよ!

2025年12月1日
蒲田らびっと保育園

今年も残すところ1か月となりました。皆さんにとりましてこの一年はどんな年だったでしょうか?一年を振り返ることが多いこの時期。お子さんの成長にあらためて目を向けてみると、とても感慨深いです。新年度スタートから8か月でお子さんは目を見張る成長を見せてくれました。身長が伸び、体重が増え、言葉が増え、おしゃべりが上手になり、衣服の着脱ができるようになった…など自分でみてわかる成長はもちろんのこと、はっきりと目には見えないものではありますが『心の成長』も感じることができ驚いています。一人遊びが中心だったお子さんが友だちの存在に気づいていく、一緒に関わって過ごすことを楽しいと感じるようになる、玩具の貸し借りができるようになる、同じ玩具を使って遊ぶことができるようになる…また心の成長には嬉しい面だけではなく、大人を悩ます『いやいや』も。しかし、これもあきらかに心が成長している証なのです。自我の芽生えにより、自分の気持ちの整理がつかず、思い通りにならないと泣いて、怒って、自分ひとりでは処理できない思いを吐き出しているのです。一人で遊んでいるときは起きなかった玩具の取り合いも、自分以外の『他人』が入ってくることでトラブルが起きてしまうのです。成長の歩みは一人ひとり違いますが、確実にそれぞれのペースで前に進んでいる感じが嬉しい毎日です。さまざまな成長段階を踏み、本当のお兄ちゃん、お姉ちゃんへと成長していくのですね。お子さんの成長に立ちあうことができる保育園職員であることに、職員一同感謝しております。日々成長するお子さんに負けないように、今月も元気に皆さんをお迎えしたいと思います。



今月の行事

- ☆1日(月)…身体測定
- ☆3日(水)…かみしばい会
- ☆5日(金)…消防署見学(職場体験)
- ☆9日(火)…小学館メソッド
- ☆10日(水)…ゆり組リトミック
- ☆16日(火)…小学館メソッド
- ☆17日(水)…避難訓練
- ☆23日(火)…小学館メソッド
- ☆24日(水)…ゆり組リトミック
- ☆25日(木)…クリスマス会
- *12/29(月)～1/3(土)は休園となります。
ご理解・ご協力をお願いいたします。



保育目標

《ゆり組》

- ①簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ②季節の移り変わりを感じながら、戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ

《もも組》

- ①寒い時期においても保健的で安全な環境のもと、健康で快適過ごす。
- ②友だちや保育士と一緒に簡単な言葉のやりとりをしながら、遊びを楽しむ。



空気が乾燥していますので、インフルエンザやコロナウィルス感染症などをはじめ、さまざまな感染症が流行っています。熱、咳、下痢、湿疹、食欲不振、体がだるそう、顔つきがいつもと違うなど、言葉で体調不良を伝えることはできなくても、子どもたちの体が異常を訴えています。いつもと違う様子が見られるときは速やかに受診し、医師の指示に基づき登園をお願いいたします。

